



鶴間中学校だより 3月号

令和6年3月22日発行
大和市立鶴間中学校
大和市下鶴間3016
TEL 046-274-8903
FAX 046-276-1067

学校教育目標 『自分を創る』 ひろい心 すこやかな体 ゆたかな学力

ホームページ URL: <http://www.ed2.city.yamato.kanagawa.jp/c-turu/>

「あきらめない努力！」

(3月12日卒業式式辞より一部抜粋)

校長 小澤 裕之

3月12日(火)に第49回卒業式が行われました。151名の卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。今年は、猛暑の影響で2大行事である体育祭と鶴舞祭を延期しての開催になりました。クラスが一つになって取り組んだ汗と涙の縄跳びを覚えていますか。クラスがまとまらず悩み苦しみながらも当日一番素敵な歌声を響かせることができた合唱を覚えていますか。最後まであきらめずに戦いながら惜しくも敗れた夏の大会、夏の暑い中必死にグラウンドを駆け抜けた後の美味しかった冷たい水の味を覚えていますか。

全てがかけがえのない思い出として皆さんの脳裏に浮かんでいることと思います。友だち同士なのにふとしたきっかけで心と心がすれ違い、傷つけ合って、悩んだ時もありましたね。そしてその解決のために皆さんは先生や家族の協力によって乗り越えてきたことも覚えています。今まで当たり前と思えた鶴間中学校の生活が、いかにかけがえのない素晴らしい時であったかを感じているのではないのでしょうか。特に、今年の1月1日能登半島地震が起きたことで、より強く感じているのではないのでしょうか。

卒業生のみなさん、今日は皆さんにお話しできる最後の機会となりました。そこで、ひとつだけお話をし、皆さんの門出を祝う言葉にしたいと思います。

そんな皆さんに「あきらめない努力」という言葉を送ります。

人は夢や目標に向かって努力しながら生きています。その過程で失敗や挫折は度々あります。「努力しても成績が上がらない」、「友人関係がうまくいかない」、悩みはそれぞれです。その時、簡単にあきらめる人と、あきらめずに努力を続ける人とは、どちらが魅力的でしょうか。挫折を乗り越えた時に人は強くなれます。ドイツの偉大な作曲家ベートーベン「努力した者が成功するとは限らない。しかし成功する者は皆努力している」という言葉を、また、元横綱千代の富士は「今日いい稽古をしたからって明日強くなるわけじゃない。でも、その稽古は2年先、3年先に必ず報われる。自分を信じてやるしかない」という名言を残しています。自分があきらめなければ人生に失敗はありません。「あきらめない努力」をすることで人は大きく成長します。今後も、日々の当たり前の生活をどうぞ大切に、「あきらめない努力」を続けていってください。

保護者のみなさま、一年間本校の教育活動にご理解・ご協力いただきまして、ありがとうございました。

令和6年度もどうぞよろしくお願ひいたします。



【進級へ向けて～1・2学年主任より】

2学年主任

日々の生活や行事の中に「挑戦」するべき目標を見出し、仲間と協力しながら、力を発揮してきたこの青学年は、キャンプ、体育祭、鶴舞祭と行事を乗り越えるたびに、成長してきたと思います。気候・天候に恵まれず、スムーズにはいかないこともありましたが、生徒たちは苦労の中にも楽しみや喜びを見出して頑張ることができていました。3年生という大きな存在が鶴間中学校を飛び立った今、これからはこの学年がその役目を引き継ぐ時です。改めて互いを認め合い、自分を見つめてより良いチームになるためにどんな「挑戦」をしていくべきなのか、一緒に考えていきたいと思っています。そして、最上級生としての自覚と誇りをもって行動し、後輩の手本となることを期待しています。

1学年主任

進級おめでとうございます。1年間、鶴間中学校での新しい生活の中で、多くの経験をし、たくさんのお話を学びました。友人と一生懸命に取り組んだ行事、みんなで頑張った中学校の授業、給食の準備や清掃などの普段の生活、そのすべての経験が皆さんの成長につながっていると思います。入学したときよりもずっとずっと大きくなり、たくましくなった皆さんの姿からこの1年の充実が感じられます。いよいよ、2年生ですね。これまで以上に努力や仲間との協力が必要になり、より速いスピードで皆さんが成長することを楽しみにしています。私たちも一緒に成長できるよう、頑張ります。

【1年デイキャンプ】

『Let's leave the best memories ～見せつけろ！「1年の団結力」～』

3月5日（火）に泉の森ふれあいキャンプ場にデイキャンプに行ってきました！

初めての火おこしに苦戦している班が多かったですが、どの班もスムーズに豚汁をつくり、みんなで食べることができていたのでよかったです！

炊事後は実行委員が中心となってレクを開催しました。どのレクも大盛り上がりで、多くの笑顔が見られました。各係の生徒が自分の役割を全うし、班活動では協力し合っていた姿が印象的です！

これからも仲間を大事にして過ごして行ってほしいです。



【2年球技大会】

3月19日（火）に、2年生最後の行事となる球技大会を行いました。実行委員を中心に、青学年全員が協力して1日の大会を運営、進行し、素晴らしい大会となりました！



【4月～6月初旬までの行事予定】

4月8日（月）始業式・着任式・入学式

9日（火）教科書配付

10日（水）給食清掃開始・身体計測

11日（木）クラス写真・対面式・歓迎会

12日（金）尿検査・

1年授業参観・保護者会・部活動保護者会

17日（水）内科検診（3年、2年1・2組、6組）

18日（木）3年全国学力学習状況調査

22日（月）2年授業参観・保護者会

23日（火）6組保護者会・1年心臓検診

25日（木）歯科検診（3年、2年1・2組、6組）

26日（金）3年授業参観・保護者会・尿検査（二次）

30日（火）新体カテスト

5月7日（火）朝会

9日（木）2年眼科検診

10日（金）中間テスト（5教科各30分 給食あり）

16日（木）歯科検診（1年、2年3・4組）

19日（日）～21日（火）3年修学旅行

22日（水）3年代休・1年耳鼻科検診

23日（木）PTA総会

29日（水）体育祭予行

6月1日（土）第50回体育祭

6月3日（月）体育祭代休

<「欠席連絡フォーム」についてお知らせです>

今年度（令和5年度）の大和市立小中学校での「欠席連絡フォーム」の利用は、3月25日（月）をもって終了いたします。4月8日（月）（始業式当日）の欠席等の連絡につきましては、直接学校までお電話（046-274-8903）にてご連絡ください。

新年度（令和6年度）は、4月8日（月）17:00から「欠席連絡フォーム」での欠席等の入力が可能となります。利用方法やパスワードは、昨年度と同様です。なお、パスワードは保護者専用となっております。なりすまし等防止のため、お子様を含み、他者には絶対に教えないでください。